

Erdmannhausen 3 lässt Asperg 2 keine Chance

Am ersten Spieltag empfing der Topfavorit der B-Klasse, Erdmannhausen 3, die zweite Mannschaft aus Asperg. Asperg als Absteiger aus der A-Klasse ist nominell die zweitstärkste Mannschaft der B-Klasse.

Aber an Brett 2 und 3 konnte Asperg keine Spieler stellen, so kamen Markus Mayer und Harald Rothfuss zu kampflosen Siegen. An Brett 7 wagte Aytekin Sahin ein riskantes Opfer und brachte seinen Gegner damit aus dem Konzept. Der daraus resultierende Königsangriff war zu stark und Aytekin konnte Erdmannhausen mit 3:0 in Führung bringen. Gerhard Mohr stand aus der Eröffnung heraus vorteilhaft und baute diesen Vorteil ständig aus. Als sein Gegner seinen Turm nicht mehr retten konnte, gab er sofort auf. Ähnlich lief es an Brett 4. Mirko Sibahn konnte sich einen positionellen Vorteil erkämpfen.

Mit seinen gut postierten Türmen nutzte er die Grundreihenschwäche seines Gegners und zwang ihn zur Aufgabe. Damit führte Erdmannhausen mit 5:0 und die Pflicht war erledigt. Nun folgte die Kür. Sven Rinker, der den verhinderten Sadettin Sahin vertrat, öffnete die Königsstellung seines Gegners und setzte ihn Matt.

Etwas zäher wurde es für Michael Franitza, in einem komplizierten Schwerfigurenendspiel nutzte er die geschwächte Stellung des gegnerischen Königs und setzte diesen Matt.

Den Schlusspunkt setzte Nova Lazic, der einen vehementen Angriff seines Gegners abwehrte und gewann zwei Figuren und wenig später die Partie. Damit ist

Erdmannhausen ein Traumstart in die Saison gelungen. Es scheint kaum möglich, dass jemand den Aufstieg der Dritten verhindern kann.

Am nächsten Spieltag muss die Dritte am 17.10.10 nach Sachsenheim zu Sachsenheim 3.